



【プログラム】『家族会』会員・ご家族・友人・RCC総勢78名の参加でした。準備・進行いただきましたフレーチャー委員会の皆様、飲物を提供して下さいました皆様、ご協力有難うございました。



### 早朝温泉銭湯を楽しむ会

(会報・広報委員会)



毎月第4日曜日  
朝6:00~  
毎月場所を変えて楽しんでいます。ちょっと早起きして朝風呂と一緒に楽しみましょう！



ペンリレー⑮

会員名 西 孝一

久しぶりに沖縄を訪れました。最近、飛行機を利用することが多いのですが、機内サービスが徐々に簡略化され寂しく思っていたところ、那覇便はドリンクサービスがあり、ちょっと得した思いで感激しつつ、いよいよ那覇空港に降り立った途端、青々と澄んだ空、大海原からの潮風、鹿児島では味わえない国際的な雰囲気に感動を覚えました。

今回の沖縄は、歯科医師会で私が担当しています歯科学院専門学校の学生が、剣道・弓道・バトミントンの九州大会に出場する為の引率で、学生7名と職員2名を含む10名での旅となりました。当地に着くと早速、翌日の試合へのパワー蓄積のために名物のアメリカンステーキ食べに行きましたが、女子学生の大いなる食欲には本当に感服でした。そしていよいよ試合当日、剣道、弓道会場が近接していたおかげで両会場を行き来し応援することが出来、その甲斐あってか両チーム共、劇的な優勝を勝ち取ってくれ、大感動を味わい、そしてこんな機会をあたえてくれた学生たちに感謝でした。

日本では最近何かと毎日暗いニュースが多い中、学生のお陰で『感激』『感服』『感動』『感謝』とドーパミンの出っ放しの2日間でした。少子化の時代、学生獲得には苦労をしますが、入学した学生の夢実現の為、粉骨碎身努力が必要と再認識した次第でありました。次回は、福石堅郎さんにお願い致します！

出席報告	会員数	出席	出席率%
第642回 12月9日(木)	49	38	77.55
第640回 11月25日(木)訂正	50	40	80.00

